

ACCUEILLIR LES RÉFUGIÉS AFGHANS UN ENGAGEMENT INTERNATIONAL QUE NOUS DEVONS IMPOSER !



En direct sur les chaînes infos nous avons vu, en seulement quelques heures, l'Afghanistan retomber à nouveau aux mains des Talibans. Une tragédie sans fin pour la population qui paye le prix des impérialismes militaires et économiques des Etats-Unis et de ses alliés. En suivant les Américains, les gouvernements français ont leur part de responsabilité dans ce fiasco.

Les images impressionnantes de la foule apeurée tentant de fuir à l'aéroport de Kaboul ne sont que la partie émergée de la terreur qui s'abat sur la population. Combien de femmes déjà sont redevenues des fantômes pour essayer d'être invisibles et d'échapper aux talibans? La musique s'est tue, les jouets et les livres sont brûlés... La vie déjà plus que difficile redevient de la survie...

Face à cela certains espéraient que la France pays des droits de l'Homme fasse entendre sa voix solidaire et humaniste. Au lieu de cela le leitmotiv de l'intervention d'Emmanuel Macron a été que la France et l'Europe anticipent et se préparent « face à des flux migratoires irréguliers importants » !

Alors que dans le même temps le Royaume -Uni a fait savoir qu'il accueillerait tous ceux qui demanderaient à être accueilli même sans passeport. L'Espagne a construit en 4 jours un camp pour accueillir des familles afghanes.

Macron persiste donc avec sa rhétorique d'extrême-droite à quelques mois des élections présidentielles affichant ainsi sa volonté de ratisser un maximum de voix sur sa droite. Il y aurait donc des bons et des mauvais migrants. Sa police chasse depuis longtemps les migrants afghans, lacère leurs tentes et jette leurs affaires à Calais comme à Paris. Nul doute que les propos du Président de la République vont être pris comme un quitus par certains.

En opposition totale à ce discours d'extrême-droite et fidèle à ses valeurs internationalistes la CGT demande que la France redevienne une terre d'asile. Retrouvant ainsi une part de son humanité perdue depuis plusieurs années dans sa gestion désastreuse des réfugiés, notre pays doit accueillir dignement toutes celles et ceux qui en feront la demande sans aucune distinction.

Les familles doivent pouvoir être réunies vu que des réfugiés sont déjà installés dans des pays européens. Il est donc hors de question d'imposer un pays d'exil en fonction de quota ou autres calculs.

Mais il ne faut pas oublier que tout quitter est loin d'être facile, et qu'ils sont nombreux à fuir dans les pays frontaliers dans l'espoir de revenir un jour sur leur terre. Il nous faudra donc aussi aider à organiser l'accueil de ces réfugiés avec les pays qui les reçoivent.

En Afghanistan comme ailleurs seule l'émancipation humaine et sociale des peuples, nous permettra de vivre dans le monde auquel nous aspirons. Un monde libéré du capitalisme et des fanatismes religieux et politiques. Notre solidarité doit être à la hauteur des enjeux.

« NO ONE IS ILLEGAL »